

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2011)
Heft: 22

Rubrik: Panorama : le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



DR

Lauren Hutton,

mannequin à 67 ans

C'est au tour de la comédienne Lauren Hutton, âgée de 67 ans, de devenir l'ambassadrice 2011 du célèbre créateur de bijoux new-yorkais Alexis Bittar. Cette nouvelle campagne illustre bien le fait que les grandes marques de luxe recourent de plus en plus souvent à des quinquas et plus pour vanter les mérites de leurs produits, à l'image de Bulgari, Chanel et Rolex. En effet, un nombre croissant de seniors ne se retrouvent plus dans les publicités actuelles et, par conséquent, ne se sentent plus visés par les produits proposés. Or, même si tous ne sont pas riches, les plus de 50 ans représentent tout de même une clientèle incontournable dans le domaine du luxe.

Démarchage honteux dans la région lyonnaise

C'est une aide sociale de la région lyonnaise qui témoigne de la scène. A savoir: un démarcheur sonne à la porte d'une dame de 94 ans chez qui elle travaille. La grand-maman ouvre la porte, «erreur» classique qui permet au vendeur à domicile de mettre son pied pour l'empêcher de la refermer, avant de la bousculer et d'entrer de force. La suite est encore plus révoltante. Le malfaiteur

PANORAMA LE MONDE EN BREF

Le papy braqueur qui nargue le FBI

Un senior aurait commis treize braquages en Californie depuis 2009. Il serait âgé entre 60 et 70 ans. De quoi donner des cheveux blancs aux agents du FBI qui ne parviennent pas à lui mettre la main dessus. Le hors-la-loi porte toujours une casquette, a la dos courbé et des rides profondes

sur le visage. Bref, l'homme est déjà entré dans la légende en ayant commis plus de hold-up que Jesse James ou le couple Bonnie & Clyde (douze banques). Une telle efficacité de la part d'un «vieillard» serait même suspecte, selon les G-Men qui estiment qu'il pourrait bien s'agir d'un faux papy.

400 000 ans

c'est l'âge de l'homo sapiens, dont on a retrouvé les dents dans une grotte près de Tel-Aviv.

Les Chinois obligés de s'occuper de leurs parents?

S'occuper de ses enfants est non seulement un plaisir, mais aussi un devoir. Mais les citoyens de l'Empire du Milieu pourraient bien avoir aussi l'obligation de prendre en charge leurs parents. Si le texte proposé par le Ministère des affaires civiles est adopté, les seniors auront même la possibilité de traduire en justice leur progéniture s'ils s'estiment délaissés.

Pour justifier cette mesure, le gouvernement évoque la vague de dépression sans précédent qui touche les anciens. Au triste palmarès des suicides chez les retraités, la Chine se classe au troisième rang mondial. Le taux de suicide moyen chez les citadins âgés entre 70 et 74 ans aurait triplé entre 2002 et 2009. En cause, la solitude aggravée par l'urbanisation: l'habitat traditionnel, dans lequel vivaient plusieurs générations, disparaît au profit d'immeubles modernes. Rappel: les démographes estiment qu'il y aura 438 millions de seniors en Chine d'ici à 2050 contre 160 actuellement.

oblige la dame à s'asseoir, avant de lui expliquer que si elle ne souscrit pas à son service de balise d'alerte pour signaler les chutes, «elle va crever toute seule». Sonnée, la victime signe. A en croire les spécialistes de la maltraitance en France, l'incident est loin d'être isolé. Mis en place en 2008, un numéro de téléphone gratuit destiné à recueillir les plaintes enregistre près de 41 000 cas par année.

On n'est jamais si bien servi que par soi-même

Président dictateur du Kazakhstan, en place depuis 1991, Noursoultan Nazarbaïev a décidé d'investir dans la vie éternelle. Le nouveau centre de recherche de la capitale, Astana, devra se concentrer sur «la médecine anti-âge, le rajeunissement naturel et l'immortalité». Agé de 70 ans, le chef de cet Etat prospère a précisé que les personnes de sa génération espèrent que les progrès de la science, notamment la vie éternelle, ne vont pas tarder!